

WARTA

Jelang Natal Dan Tahun Baru, Dandim Hadiri Apel Gelar Operasi Lilin Dan Semeru Tahun 2021

Achmad Sarjono - SUMENEP.WARTA.CO.ID

Dec 23, 2021 - 22:40



SUMENEP - Menjelang Natal dan Tahun Baru, Polres Sumenep menggelar Operasi Lilin Semeru tahun 2021 bertempat di lapangan Sanika Satyawada Mapolres Sumenep Jl. Urip Sumoharjo No. 35 Ds. Pabian kec. Kota kab.

Sumenep, Kamis (23/12/2020).

Turut hadir dalam apel tersebut Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis.A.Md dan pejabat Forkopimda Kabupaten Sumenep lainnya. Apel gelar pasukan ini diikuti oleh Polisi Militer, Kodim 0827/Sumenep, Dinas Perhubungan, Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP).



Dalam Sambutannya Kapolres Sumenep AKBP Rahman Wijaya, S.I.K. S.H,.M.H mengatakan, dlm rangka pelaksanaan pengamanan kegiatan dimaksud di tengah pandemi covid-19 dan guna menjaga sitkamtibmas tetap kondusif di wilayah kabupaten Sumenep perlu dilakukan langkah-langkah, berkoordinasi bersama stake holder yg ada dgn melibatkan personil TNI, pemda dan instansi terkait guna mendukung pengamanan kegiatan keagamaan yang dilaksanakan di gereja-gereja yang berlokasi berdekatan.

Sementara itu saat ditemui usai apel gelar, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A.Md. menyampaikan apel gelar ini bertujuan untuk memperkuat soliditas para pemangku kepentingan yang dilibatkan dalam pengamanan Natal tahun 2021 dan Tahun baru 2022.



“Sebagaimana kita ketahui situasi menjelang perayaan natal dan pergantian tahun merupakan momen yang akan dimanfaatkan oleh masyarakat untuk berkumpul bersama keluarga”, jelasnya.

“Keberadaan pos-pos pengaman dan pelayanan tetap harus dilakukan penegak aturan terkait tempat hiburan, penjualan minuman beralkohol dan penerapan protokol kesehatan. Pengaman Ops Lilin Semeru jangan di anggap sebagai agenda tahunan, sehingga cenderung kurang waspada terhadap ancaman masyarakat, jangan sampai perayaan Natal dan tahun 2022 menimbulkan Cluster – Cluster baru”. Pungkas Dandim. Usai gelar apel pasukan operasi lilin semeru, Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis, A. Md bersama Kapolres Sumenep langsung melakukan pengecekan gereja Katolik Maria Gunung Karmel Wilayah Kecamatan Kota serta tempat wisata Tectona di Desa Torbang, Kecamatan Batuan.



“Hal ini dalam rangka untuk membuat cipta kondisi aman dan tertib serta kondusif menjelang perayaan natal tahun 2021 dan tahun 2022”, pungkasnya.

Lanjut Dandim menuturkan, dalam perayaan Nataru tetap diperketat prokes dan pembagian masker serta tetap wajib pasang Barcode aplikasi Peduli Lindungi.
(Jon)